

Serius Bangun ZI, Lapaska Lombok Tengah Ikuti Pendampingan Kelengkapan

Syafruddin Adi - [LOMBOKTENGAH.PERS.WEB.ID](https://lomboktengah.pers.web.id)

Apr 12, 2022 - 17:07



Lombok Tengah NTB – Sebagai upaya mendukung percepatan pembangunan Zona Integritas menuju WBK & WBBM pada lingkup Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM NTB, Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM NTB melakukan pendampingan pembangunan Zona Integritas (ZI) terhadap sejumlah tim Kelompok Kerja (Pokja) Lapas Terbuka Loteng bertempat pada Aula Lembaga Pembinaan Khusus Anak Kelas Kelas II Lombok Tengah.

Kegiatan pendampingan ini diikuti oleh 3 UPT Pemasyarakatan yaitu Lapas Terbuka Kelas IIB Lombok Tengah, LPKA Kelas II Lombok Tengah dan Rutan Kelas IIB Praya. (12/04)

Data dukung pada Lembar Kerja Evaluasi (LKE) ZI tahun 2022 yang telah diunggah pada aplikasi berbasis website ERB serta Paparan ZI menjadi perhatian dalam pendampingan yang dilakukan oleh Tim Verifikator Kantor Wilayah tersebut.

Dalam suasana sedikit santai dan penuh perhatian dari tim verifikator Kanwil, sontak membuat masing masing perwakilan Pokja ZI Lapas Terbuka Lombok Tengah merasa nyaman dan bersemangat.

Sementara itu Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham NTB didampingi oleh Kepala Divisi Administrasi Kanwil Kemenkumham NTB hadir memantau jalannya pendampingan, Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham NTB berharap melalui kegiatan ini setiap satker dapat meningkatkan kualitas data dukung pada LKE agar ketika tahap desk evaluatin oleh Tim TPI nantinya satker lebih siap.

Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham NTB Romi Yudianto juga memberikan semangat kepada seluruh Tim Pokja Pembangunan ZI untuk terus membangun Zona Integritas dengan sungguh-sungguh dan mulai dari diri sendiri dan dari hal yang paling kecil.

"Jangan jadikan Zona Integritas kali ini hanya menjadi ajang seremonial saja, tapi lakukan Zona Integritas dengan sungguh-sungguh. Zona Integritas harus kita mulai dari diri sendiri dan dari hal yang paling kecil," ujar Romi Yudianto.(Adbravo)